
LOS VERBOS
MAPA MENTAL

FUTURO Y CONDICIONAL

Não usamos a terminação do verbo como 
radical. O próprio verbo já é o radical

Sua conjugação: -é, -ás, -á, -emos, -éis, -án

Ex.: Habr- → Habré. | Podr- →  Podré. | Sabr- → Sabré | Querr- →  Querré. Ex.: Vendr-  →  Vendré | Saldr-  →  Saldré. | Tendr-  →  Tendré | Pondr-  →  Pondré.

Irregulares

Para os verbos ‘’decir’’ e ‘’hacer’’ os radicais 
para sua conjugação serão: dir- e har-. 

Ex.: Dir- → Diré | Har- → Haré

Para os verbos: haber, poder, saber e querer a última 
vogal será retirada para fazer sua conjugação. 
Portanto ficará: habr- , podr-, sabr- e querr-

Para os verbos: venir, salir, tener e poner a última 
vogal será retirada e acrescentaremos o ‘’d’’. 

Portanto ficará: vendr-, saldr-, tendr- e pondr-.

Decir | Dir Haber | Habr 
Hacer | Har Poder| PodrIrregulares (alguns)

 IR no presente + A + infinitivo

Ex.: Vamos a cenar en casa de unos amigos

Voy a comer; Vas a bailar; Va a cenar; 
Vamos a subir; Vais a estudiar; Van a vivir

Este tempo expressa uma condição. 
Ex.: Eu te amaria se eu te conhecesse.

Sua conjugação: -ía, -ías, -ía, -íamos, -íais, -ían.

Ex.: Dir- → Diría. | Habr- → Habría. | Vendr- →Vendría.

Ex.: Comer → Comería, comerías, comería, comeríamos, comeríais e comerían.

Ex.: Amar → amaré, amarás, amará, 
amaremos, amaéis e amarán.

Futuro

Condicional

Perífrasis do Futuro 
(Locução)


